
一 般 質 問 通 告 一 覧
（令和４年第１回定例会） ４.３.11

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．高度化ＰＩＣＳについて
２．職業実践専門課程について
３．私立学校の耐震化について
４．子育て支援の充実について
５．新型コロナウイルス感染症対策について
６．保育現場の働き方改革について

檜垣 尚子
７．ＨＰＶワクチン接種の積極的勧奨について 知 事

１
（自民党・道民会議）

８．在宅医療の推進について ２０分 教 育 長
９．道産食品の付加価値向上について 警察本部長
10．ホッカイドウ競馬について
11．「北海道Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0」の実現に向け
た取組について

（１）デジタル人材の育成・確保について
（２）人材育成のための教育モデルについて
12．国際情勢について

１．新型コロナウイルス感染症対策について
２．地方への支援について
（１）雪害について
（２）担い手不足について

木葉 淳
（３）中小企業について 知 事

２
（民主・ 道 民 連 合 ）

３．交通政策について ２０分 教 育 長
４．道民の森の利活用について 警察本部長
５．保育課題について
６．教育課題について
（１）ＧＩＧＡスクールについて
（２）働き方改革について

１．水田活用の直接支払交付金の見直しについて
２．高病原性鳥インフルエンザへの対応について
３．再生可能エネルギーの導入に係る環境アセス

佐々木大介
メント手続について

３
（自民党・道民会議）

４．プラスチック資源のリサイクル促進について ２０分 知 事
５．医療的ケア児の日常生活に対する支援について
６．大雪時の除排雪体制について
７．北海道新幹線の整備について
８．職員の働き方について

１．新型コロナウイルス感染症対策について
２．産業振興策について

壬生 勝則
３．防災対策について

４
（民 主 ・ 道 民 連 合)

４．アドベンチャートラベルについて ２０分 知 事
５．交通インフラの整備について
６．食品ロス削減の取組について
７．若者の人材育成について

１．ＭＩＣＥの誘致について
２．林業・木材産業の振興について

植村 真美
３．雪の活用について

知 事
５

（自民党・道民会議）
４．地域における社会機能の維持について ２０分

教 育 長
５．人口減少や高齢化が加速する地域への対策に
ついて

６．地域と連携した高校教育の在り方について

１．地方行政のデジタル化と関連する諸問題につ
いて

（１）地方におけるデジタル化の状況などについて
（２）デジタル社会の実現に向けての連携について

６
大河 昭彦 （３）デジタル施策の推進体制について

２０分 知 事
（北海道結志会） （４）政府の「重点政策」について

（５）デジタル田園都市国家構想着手について
（６）デジタル人材とデータセンターの立地につ

いて
（７）デジタル田園都市国家構想の実現について



４.３.11

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．農業行政について
（１）第６期北海道農業・農村振興推進計画につ

いて
（２）生乳生産について
２．消防団員の確保について

７
星 克明 ３．新型コロナウイルス感染症対策について

２０分
知 事

（自民党・道民会議） ４．アドベンチャートラベル・ワールドサミット 教 育 長
2023に向けた対応について

５．デジタル化に対応する人材の育成確保について
６．動物愛護管理センターの運用について
７．学力向上の取組について
８．国際情勢について

１．骨髄ドナー対策について
２．道産食品の販路拡大について

８
田中 英樹 ３．生乳の需給緩和について

２０分 知 事
（公 明 党） ４．防災対策について

５．猛禽類の鉛中毒について
６．北方領土問題について

１．北海道フード・コンプレックス国際戦略総合
特区について

知 事
９

村田 光成 ２．若年層における献血の推進について
２０分 教 育 長

（自民党・道民会議） ３．森林環境譲与税の活用について
警察本部長

４．通学路の安全確保について
５．児童虐待について

１．観光政策と民泊業の推進について
２．ｅスポーツの推進について
３．本道スポーツの推進について

山根 理広
４．デジタル化の推進について

知 事
10

（ 民 主 ・ 道 民 連 合 ）
５．ＰＣＲ等検査無料化推進事業の実施について ２０分

教 育 長
６．万引き対策の強化について
７．ヒグマ対策について
８．災害時の備えについて
９．学校図書館の充実について

１．積極的疫学調査の重点化によって生じた影響
について

２．経済安全保障について
３．本道農業の持続的発展について
（１）食料安全保障について
（２）コスト上昇への対応について
（３）需要減少への対応について

浅野 貴博
（４）新規就農者について

知 事
11 （自民党・道民会議） ４．密漁対策について ２０分

教 育 長
５．ゼロカーボン北海道について
（１）道庁の組織体制について
（２）公共工事におけるゼロカーボンの取組につ

いて
６．難病対策について
７．本道教育の課題について
（１）地域連携特例校について
（２）遊休化している教育施設への対応について

１．北海道オルレについて
２．半農半Ｘについて
３．道産食品需要拡大について
４．生乳廃棄問題について
５．水田活用の直接支払交付金について

12
池端 英昭 ６．マイクログリッドについて

２０分
知 事

（民主・ 道 民 連 合 ） ７．ＤＸの地方支援について 警察本部長
８．新幹線発生土について
９．除排雪体制について
10．ドローンの活用促進について
11．登山届の電子申請導入について
12．信号機・横断歩道等の整備について



４.３.11

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．日本海溝、千島海溝沿いの巨大地震対策につ
いて

２．地域包括ケアシステムについて

滝口 直人
３．北海道がん対策推進計画について

知 事
13

（自民党・道民会議）
４．道産ワインについて ２０分

教 育 長
５．製造業等に係る企業誘致について
６．北海道いじめの防止等に関する条例について
７．財務会計トータルシステムの見直しについて
８．国際情勢について

１．18歳成年について
２．人権施策について
３．地域活性化と高校について

14
藤川 雅司 ４．知事公邸・近代美術館エリアの在り方について

２０分
知 事

（民主・ 道 民 連 合 ） ５．森林環境譲与税の活用による森林吸収源対策 教 育 長
について

６．児童相談所の機能強化について
７．災害対策について

１．宇宙産業振興について
２．企業誘致について
３．医療的ケア児に対する支援について

15
清水 拓也 ４．新たなスポーツ振興施策について

２０分
知 事

（自民党・道民会議） ５．道産水産物の消費拡大について 教 育 長
６．赤潮対策について
７．持続可能な畑作農業について
８．北海道の和牛振興について

１．財政健全化について
２．地域の保健体制の充実・強化について
３．公共施設の老朽化について
４．道の事業再委託について
５．ＪＲ北海道の路線維持問題について
６．農業政策について

白川 祥二
（１）大型貿易協定が農業に及ぼす影響について 知 事

16
（北海道結志会）

（２）水田活用の直接支払交付金の見直しについて ２０分 教 育 長
（３）人・農地プランの策定が法定化される課題 警察本部長

について
（４）米をめぐる環境について
７．不感農地対策について
８．教育予算の確保について
９．教員不足について
10．特殊詐欺への取組について

１．道財政について
（１）基金等の確保について
（２）道税の確保に向けた企業誘致の取組について
２．カーボンニュートラルに向けたエネルギー政
策について

千葉 英也
（１）カーボンニュートラルに対する所見について

17
（自民党・道民会議）

（２）経済から見るカーボンニュートラル構築に ２０分 知 事
ついて

（３）省エネルギーの推進について
（４）カーボンニュートラルに向けた意識・行動

変容について
３．知事の政治姿勢について
（１）未来を語る知事について

１．医療問題について
（１）新型コロナウイルス感染症対策について
（２）ドクターヘリと消防防災ヘリの連携について
（３）災害医療について
２．北海道創生総合戦略について

18
志賀谷 隆 ３．縄文世界文化遺産について

２０分 知 事
（公 明 党） ４．農業問題について

（１）北海道米の消費拡大について
（２）有機農業の推進について
５．水産物の漁獲量減少対策について
６．ホッカイドウ競馬の振興等について
７．道道の維持管理体制について



４.３.11

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．国土強靱化について

２．雪害対策について

３．まんが・アニメの推進について

４．道産木材の利用促進について

大越 農子
５．道営住宅の利活用について

知 事
19

（自民党・道民会議）
６．食品ロス削減に向けた食育の取組について ２０分

警察本部長
７．新規就農者への支援について

８．自殺対策について

９．女性活躍推進について

10．特殊詐欺の防止について

11．国際情勢について

１．子どもにやさしいまちづくり事業（ＣＦＣＩ）

について

２．森と自然を活用した保育、幼児教育、子育て

の推進について

広田まゆみ
３．有機農業推進計画と学校給食などについて

知 事
20

（ 民 主 ・ 道 民 連 合 ）
４．サステイナブルツーリズムとエコツーリズム ２０分

教 育 長
の推進の連携について

５．北海道の障がい者雇用などの現状と公共発注

の在り方について

６．木質バイオマスの熱利用の促進について

７．官民連携と協働推進の在り方について

１．行財政改革について

21
道見 泰憲 ２．丘珠空港について

２０分
知 事

（自民党・道民会議） ３．アドベンチャートラベル・ワールドサミット 公営企業管理者

について

船橋 賢二
１．防災対策等について

知 事
22

（自民党・道民会議）
２．エゾシカ捕獲対策について ２０分

教 育 長
３．公立高等学校の在り方について

１．知事の政治姿勢について

（１）ロシアによるウクライナ侵略等について

（２）知事公約について

（３）2022年度予算案と重点政策について

２．新型コロナウイルス感染症対策について

３．気候危機対策について

４．北海道新幹線等について

５．ジェンダー平等の推進について

真下 紀子
６．女性の健康支援等について 知 事

23
（日本共産党）

７．痴漢・盗撮被害撲滅の取組について ２０分 教 育 長

８．難聴者支援について 警察本部長

９．農業政策について

10．指定管理者制度について

11．福島第一原発汚染水の海洋放出等について

12．教育課題について

（１）教職員の働き方改革に伴う労働実態の正確

な把握について

（２）高校のコンピューター端末の自己負担につ

いて


